

【10月の保育】

年少うさぎ組

まだまだ暑さが続きますが、子どもたちは元気に遊んでいます。園庭でぞう組やくま組がかけっこをしていると、自分たちもやってみようかな・・と早速まねっこをします。「位置について、よーい ピッ！」の合図で三角コーンを目指して元気に走り、先生や周りの友達と一緒に走ることの心地よさを感じています。他にも、体操やダンスなど、体を動かして遊ぶ楽しさを感じています。

室内では、ハサミやセロハンテープを使い、トンボなどの虫をつくったり、おにぎりやてんぱらなどのご馳走をつくって遊ぶことを楽しんでいます。

21日には遠足を予定しています。みんなで出かけることに期待をもてるようにしていきます。その前にも散歩に出かけ、交通ルールを守ってみんなで歩く経験を重ねます。

また秋の自然に親しんでいきます。散歩や遠足で拾ったドングリや松ぼっくりなどを使った遊びを楽しめるようにしていきます。

年中くま組

かけっこで思い切り走ったり、一本橋やタイヤ渡り、巧技台をよじ登るなどサーキットコースで様々に体を動かしたり、一人一人が自分の体を動かして遊ぶ楽しさを味わっています。また、リズムに合わせて踊ったり、なりきって動いたり、学級のみんなでする楽しさも感じています。

運動会でたくさんのお客様を前に自分たちの楽しい気持ちを存分に表せるように、当日までの毎日が運動会！とわくわく感を大切にしていきます。

運動会が終わった後も、体を動かす楽しい遊びを経験していきます。たっぷりの睡眠と栄養で、元気な体をつくっていきましょう。

月末には、ぞう組さんと一緒に水族館にバスで遠足に行きます。遠足での経験や、秋の自然に触れる遊びなども楽しめるようにしていきます。

年長ぞう組

運動会をすることに期待をもち、毎日たくさん体を動かして遊んでいます。かけっこやリレーでは力強く走る、最後まで走りきるなど、楽しみながら経験を重ねています。いろいろな運動的な遊びに取り組む中で、二人組で、学級みんなで、気持ちや力を合わせる経験も重ねていきます。運動会に向けて、一人一人が“やってみたらできた”“最後まで力を出した”と、力を発揮する喜びを味わったり、学級のみんなと力を合わせてやり遂げた満足感を味わったりできるようにしていきます。

29日には、遠足を予定しています。みんなで出かけることを楽しみにできるような遊びや活動を取り入れたり、期待感が高まるように準備と一緒に進めたりしていきます。

また、秋の自然に触れ、様々な発見をしたり、遠足での経験を基に気の合う友達と一緒に遊びを進めたり、学級のみんなで一緒にルールのある遊びなども楽しめるようにしていきます。

